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Zitat von FCNMax 

Fußball beruht zu einem ganz großen Teil auf Glück und Zufällen auch wenn das viele
nicht so gerne hören, weil man dann ja nicht immer jemanden verantwortlich für
Mißerfolge machen kann.

Ich kann keine Zahlen nennen, würde aber das Gegenteil behaupten: Fußball ist eben sehr wohl
planbar und hat nicht übermäßig viel mit Glück zu tun hat.
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